



Spatenstich am Montag, 08.05.17. (Foto: Holger Knecht)

Landau: Startschuss für den Bau des neuen Porsche Zentrum Landau

Mai 8, 2017

Landau – An der L 509, nahe der Autobahnabfahrt Landau-Zentrum, baut die Graf Hardenberg Gruppe das Porsche Zentrum Landau. Am Montag, 08.05.17, beginnen mit dem Spatenstich die Bauarbeiten des Millionenprojekts. Bis Frühjahr 2018 soll es fertig gestellt sein.

Wolfgang Hahn, Geschäftsführer des Porsche Zentrum Karlsruhe, wird den neuen Standort leiten. Er begrüßte die Ehrengäste aus dem Unternehmen Porsche, Stiftung und Politik. „Heute ist ein besonderer Tag. Die Erfolgsgeschichte wird um ein weiteres Kapitel erweitert“, so Dr. Jens Puttfarcken, Geschäftsführer Porsche Deutschland GmbH. Die Graf Hardenberg Gruppe erweitert ihr Standortnetz um ein viertes Zentrum, nach Karlsruhe, Offenburg und Hegau-Bodensee der erste linksrheinige Standort, wodurch die Kunden aus der Pfalz besser betreut werden können, so Dr. Puttfarcken.

Thomas Lämmerhirt, Geschäftsführer der Richard Gramling GmbH & Co. KG, sagte, dass die Gespräche zwischen dem Unternehmen und der Stadt Landau lösungsorientiert waren. Er dankte Dr. Alireza Gordi für die Unterstützung. 1955 wurde der erste Porsche in Karlsruhe

verkauft. Porsche habe für das Unternehmen eine lange Tradition. Zur Zeit sind mehr als 1.200 Mitarbeiter bei der Graf Hardenberg Gruppe beschäftigt. In Landau werden 20 neue Arbeitsplätze entstehen.

Oberbürgermeister Thomas Hirsch hiess die Firma Porsche in Landau willkommen. Die Stadt lege großen Wert auf Städtebau und Ansiedlung von Gewerbe.

Auf fast 7.000 Quadratmetern werden ca. 1.400 Quadratmeter Verkaufsfläche zur Verfügung stehen. Die Graf Hardenberg Sportwagen GmbH investiert 5,72 Millionen Euro in Landau.

Spatenstich neues Porsche Zentrum Landau

1 of 8



Wolfgang Hahn (Foto: Holger Knecht)